

HUILA

# Huilense compra huilense: importante acuerdo protocolario comercial con operadores del PAE

Con la consigna de huilense compra huilense el gobierno Huila Crece materializa el decreto 248 de compras pública locales.



**Productores de panela y frijol de Isnos venderán sus productos al PAE**

POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2021-07-23 09:37:53  
 VISTAS 11 8/10

Productores de panela y frijol de Isnos firmaron importante acuerdo protocolario comercial con operadores del PAE por un monto de \$220 millones.

La oficina de Productividad y Competitividad de la Gobernación del Huila acompañó esta una nueva firma de tres acuerdos protocolarios de compra en el marco del decreto 248 de compras públicas locales y el programa compra lo nuestro liderado por el gobierno "Huila Crece".

De esta manera, la Oficina de Competitividad viene haciendo acompañamientos a productores y empresarios para concretar las firmas de las compras de productos directamente a campesinos del departamento, para fortalecer la economía de la región e impactar en la reactivación económica.

Este acuerdo se suma a la que se realizó el pasado 9 de julio para la compra de piña oro miel por parte de **Ecopetrol** al productor local del municipio de Hobo "Flux Natural".

**Le Puede Interesar:** Organizaciones de DDHH documentaron 128 agresiones de la policía este 20 de Julio



"El día de hoy hicimos tres acuerdos muy importantes que logramos que se firmarán, dos en panela y uno en frijol, donde productores de la región, productores de frijol bola negra y productores de panela a través de la asociación APPASI lograron cerrar sus acuerdos de comercialización y estos acuerdos los hemos alcanzado por el orden de \$220 millones". Explicó Oscar Eduardo Trujillo Cuenca, jefe de la oficina de Productividad y Competitividad de la gobernación del Huila.

Por su lado, Edison Ortega Muñoz, productor de panela resaltó y agradeció el trabajo realizado por parte de la gobernación, "Somos alrededor de 26 asociados directos y beneficiamos cerca de 200 asociados indirectos, alrededor de 15 veredas. Nuestro fuerte principal es la panela pulverizada, pero queremos entrar al mercado de la panela en bloque, para nosotros ha sido muy importante y de gran valor los acuerdos que hemos firmado el día de hoy gracias a la Gobernación que nos ha apoyado en este nuevo modelo de negociación. Importante, además, la gestión que ha realizado la oficina de Competitividad, se ha tomado el tiempo de comunicarnos, llamarnos a cada uno".

El fin del acompañamiento con la firma de estos acuerdos es apoyar el desarrollo y emprendimiento productivo de las familias y las comunidades contribuyendo a garantizar la seguridad alimentaria y el fortalecimiento de la economía dentro del territorio, para que el Huila siga creciendo.

**Lea También:** Más de \$2.000 millones en señalización turística para el Huila



**Web Editor**  
 ELITE AUTHOR ★★★★★  
[view all posts](#) [f](#) [t](#) [p](#) [i](#)

## Noticias Relacionadas

- "Colombia deja la imagen de un Estado en el que gobierna gente al servicio de los narcotraficantes"**  
 BY JOHN NATHAN 8M AGO
- Lo agarraron con más de 26 kilos de marihuana en La Plata, Huila**  
 BY JOHN NATHAN 8M AGO
- Se establece alerta por posibles deslizamientos en Acevedo, Guadalupe, Pitalito y Saladoblanco.**  
 BY JOHN NATHAN 8M AGO

0 comentarios Ordenar por **Más antiguos +**

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Comfamiliar



Comfamiliar



Síguenos en:

